

## Die Herausforderung am Solothurner Hausberg



### Pressemitteilung

Solothurn, 26. August 2018

#### Petra Eggenschwiler und Jérémy Hunt dominieren den 28. Weissensteinlauf

Am Sonntag, dem 26. August 2018, haben 426 Teilnehmerinnen und Teilnehmer, davon 39 in der Kategorie Walking/Nordic Walking, den Weissensteinlauf bestritten. Bei angenehm kühlen Temperaturen und wechselhaftem, aber trockenem Wetter hat die Favoritin und letztjährige Tagessiegerin Petra Eggenschwiler gewonnen. Bei den Männern ist Jérémy Hunt der Schnellste gewesen. Die Streckenrekorde aus den Jahren 2015 respektive 2007 konnten aber nicht gebrochen werden.

Petra Eggenschwiler ist als Favoritin auf den Tagessieg angetreten und wurde ihrer Rolle gerecht: sie feierte in 1:11:41 einen klaren Start-Ziel-Sieg. Jérémy Hunt lief bis zur Station Oberdorf mit dem letztjährigen Tagessieger und heutigen Favoriten Mekonen Tefera und konnte ihn dann auf den folgenden (steilen) vier Kilometern bis Nesselboden klar distanzieren. Ab da lief er seinem Gesamtsieg in 1:01:16 gefahrlos entgegen.

Stefan Lustenberger (Kriens, 1:03:25) sicherte sich den zweiten und Simon Zahnd (Riggisberg, 1:04:49) den dritten Rang bei den Männern. Mekonen Tefera (Herrenschwanden) verpasste das Podest als Vierter um 46 Sekunden.

Bei den Frauen belegten Sarah Umbricht (Lohn-Ammannsegg, 1:18:33) und Gertrud Wiedemann (Zuchwil, 1:19:45) den zweiten bzw. dritten Rang bei den Frauen.

#### Teilnehmerzahl etwas zurück gegangen

Barbara Imholz, Präsidentin des Organisationskomitees vom Weissensteinlauf, zeigt sich überaus zufrieden mit der diesjährigen Austragung: «Dank optimalem Lauf-Wetter und den unermüdlich arbeitenden Helferinnen und Helfern erlebten wir einen tollen Lauftag!» Sogar die Teilnehmerzahl hat sich positiver entwickelt, als ursprünglich befürchtet. Imholz: «Drei Tage vor dem Lauf hatten sich noch nicht einmal 200 Personen angemeldet, da kamen wir schon kurz ins Grübeln. Anscheinend haben aber viele abgewartet, was das Wetter macht und so waren beim Online-Anmeldeschluss doch schon fast 350 Läuferinnen und Läufer gemeldet. Mit den schlussendlich 426 Teilnehmenden sind wir sehr zufrieden!» Trotzdem: unter anderem wegen der starken Lauf-Konkurrenz muss sich der Weissensteinlauf überlegen, wie er die Läuferinnen und Läufer nach Solothurn locken kann. Verschiedene Ideen wie kürzere Laufstrecken auf dem Weissenstein wie auch Kinderrennen geistern auf jeden Fall schon in den Köpfen des OKs herum. Man darf gespannt sein, was davon umgesetzt wird.



Unsere Hauptsponsoren

**RAIFFEISEN**  
Raiffeisenbank Weissenstein



**SWISSLOS**  
Sportfonds des  
Kantons Solothurn

Der 29. Weissensteinlauf findet am 25. August 2019 statt.

## Kontakte

Präsidentin des Organisationskomitees

Barbara Imholz

032 621 26 66

079 787 10 55

[barbara.imholz@kssso.ch](mailto:barbara.imholz@kssso.ch)

Ressort Presse

Maja Hügli

079 699 75 48

[maja.huegli@icloud.com](mailto:maja.huegli@icloud.com)



Unsere Hauptsponsoren

**RAIFFEISEN** intersys

Raiffeisenbank Weissenstein



**SWISSLOS**  
Sportfonds des  
Kantons Solothurn